



Salzburg, den 13.11.2020

Geschätzte Eltern,

die folgende Information klärt über die Durchführung des Antigentest auf:

1. Der Antigentest wird nur im Verdachtsfall durchgeführt. Es werden nur einzelne Personen im Verdachtsfall getestet, eine ganze Klasse daher eher nicht.
2. Sollte Ihr Kind von LehrerInnen als Verdachtsfall eingestuft werden, werden Sie sofort telefonisch informiert. Sie werden noch einmal gefragt, ob Sie mit einer Antigentestung durch das Rote Kreuz an der Schule einverstanden sind.
3. Wenn Sie bei der Testung anwesend sein wollen, müssen Sie innerhalb einer Stunde an der Schule sein.

Vorteil des Antigentest: Er schafft innerhalb von 15 Minuten Gewissheit, ob jemand mit Covid-19 infiziert ist und trägt dazu bei, dass unsere Schüler nach wie vor sicher sind.

Dir. Mag. Thomas Schiendorfer, BEd.



MITTELSCHULE NONNTAL

Nonntaler Hauptstr. 5 • 5020 Salzburg

direktion@ms-nonntal.at
www.ms-nonntal.at

 0662 / 841 657